

ENRIQUE LAFOURCADE:

Últimas medidas del Gobierno son dignas de elogios

La últimas medidas adoptadas por el Gobierno en orden a permitir que numerosas obras de autores chilenos que estaban retenidas en editoras o autocensuradas por sus autores puedan ahora ser publicadas sin mayor trámite de autorización que no sean los de formas o normas, "merecen todo tipo de elogios", en opinión del escritor Enrique Lafourcade Valderrama, quien llegó anteayer a La Serena para tomar parte en la Jornada del Libro que se realizará hoy en el edificio Serena Oriente con el auspicio de Editorial Bruguera y colaboración de la Televisión local.

En entrevista con Diario "EL DÍA" expresó su satisfacción de encontrarse en La Serena invitado por Editorial Bruguera, presentando el Libro "Los Refunfuños de M. Le Comte Henri de Lafourchette", en call-

dad de primicia para este público de la zona.

Hablando sobre las últimas medidas del Gobierno que han permitido que más libros de autores nacionales circulen en el país, Lafourcade nos señaló: "Por cierto

— Se advierte entre los escritores y poetas un

habían numerosos libros que no podían circular, y otros muchos, que ni siquiera podían entrar en imprenta. Ahora, con estas medidas vamos a conocer estas y otras obras, incluso algunas de Nicanor Parra con una poesía crítica, y hasta la poesía política también tendrá salida. De tal manera que la medida del Gobierno sólo puede merecer el aplauso de los intelectuales chilenos. Así se está haciendo justicia a la libertad de pensamiento y ojalá esto se extienda a los medios de comunicación, a los periodistas".

ambiente de optimismo a este respecto. Da la impresión que se sienten motivados a seguir creando... ¿Es esto efectivo?

"Sí. Hay este ambiente. No olvide que en la medida que una voz se tiene amortiguada frente a una realidad, en esa misma medida crece la fuerza interior. Esto era como una caldera llena de vapor que si no se le da salida puede estallar en muy variados niveles y perspectivas".

— Lo importante es que se van superando etapas y ahora estamos viendo que usted nos presenta un nuevo libro y a pocos meses de haber salido "Adiós al



ENRIQUE LAFOURCADE: El momento era muy difícil por eso las medidas del gobierno fueron oportunas y deben ser aplaudidas por los pensadores...

Führer", su penúltima producción... ¿De qué trata esta "comedia"?

Es un libro para todo lector, hasta con recetas de cocina y tirones de orejas, crónicas de viajes, en fin, de todo.

Hoy al mediodía los amantes del arte de las letras, estudiantes y público, asistirán a una muy original idea de los literatos serenenses como es el bautizar un libro. Este hecho llamó mucho la atención al escritor Enrique Lafourcade quien conociendo la importancia del pisco al despedirse comentó sonriendo y no ajeno a cierta picardía: "Es de esperar que este bautizo sea asperjado con un buen pisco y por algún cura escritor que sabemos los hay qui... digo yo ¿no? V.



EL PATIO CENTRAL del Edificio La Serena Oriente se transformó también en el centro cultural con la llegada a La Serena del Escritor Enrique Lafourcade que presenta su última obra y participará hoy en las Jornadas del Libro.

Últimas medidas del gobierno son dignas de elogios. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ultimas medidas del gobierno son dignas de elogios. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile